



Janvier 2024

Chers parents d'élèves,

Nous tenons à vous informer qu'à partir **de la rentrée scolaire 2024/2025, le port de l'uniforme scolaire sera obligatoire** pour l'ensemble des élèves de Ryad Al Maarifa.

Nous croyons fermement que cette décision contribuera à créer un environnement d'apprentissage unifié, où chaque élève se sentira partie intégrante de notre communauté éducative, et sommes convaincus que le port de l'uniforme favorisera également un climat positif et propice à l'épanouissement académique des élèves.

Merci pour votre soutien continu à notre établissement et à sa mission éducative.

NB : Un lien vous sera communiqué ultérieurement vous permettant de passer votre commande auprès de la société JK-TEX.